



CONTENIDOS

- LA FED SORPRENDIDA
Tendencias en Petróleo y dólar
- RESULTADOS CORPORATIVOS
Muy positivos a pesar de todo
- ENTRA EN VIGENCIA EL GATCA
Importante conocer sus implicaciones
- EJEMPLO DE NORUEGA
Impactos por la baja de los precios del petróleo
- ARCHIVOS ANEXOS:
- No se anexan archivos



Importante instrumento jurídico internacional que debe ser conocido

Ya entró en vigencia el GATCA

Estimados Amigos,

Esta semana, durante su declaración semestral sobre política monetaria en el Congreso, la directora de la Reserva Federal de los Estados Unidos (La FED) Janet Yellen, dijo que la institución está bastante sorprendida por las constantes fluctuaciones de los precios del petróleo y el por alcance del fortalecimiento del dólar estadounidense.

El petróleo esta transando hoy a la baja dado que los inventarios en USA marcaron nuevos picos históricos. El West Texas Intermediate, uno de los mas livianos, marcó \$30.12 esta mañana en Londres.

Si bien no descartó la posibilidad de implementar tasas de interés de referencia negativas (hablamos de ellas en la entrega de la semana pasada) en caso que se necesiten medidas de mayor flexibilidad, señaló que la legalidad de tal medida sería dudosa.

Yellen dijo que es prematuro afirmar que hay una recesión en ciernes, aunque los acontecimientos financiero y económicos a nivel mundial afectan negativamente el pronóstico económico para USA.

No obstante, las ganancias corporativas del mercado americano del cuarto trimestre continúan superando las expectativas.

Según Thompson Reuters, al cierre de la primera semana de Febrero, el 67% de las empresas que cotizan en el S&P500 habían presentado sus informes de ganancias y resalta que el combinado de crecimiento de las ganancias si se excluye del análisis el sector petróleo y energía es de un +2.2%.

Solo un 21% de las empresas reportaron resultados que estuvieron por debajo de las expectativas y proyecciones.

Interesantes análisis y consideraciones hemos concretado recientemente a raíz de la entrada en vigencia, en Enero de 2016, del tratado GATCA referido a los estándares de la OECD para el intercambio automático de

información financiera de cuentas en asuntos de impuestos.

Ciertamente sus implicaciones para los no ciudadanos americanos que mantienen activos bancarios y financieros en USA es muy importante. Invitamos a nuestros Clientes, sobre todo a aquellos que mantienen estructuras societarias para el manejo eficiente de sus cuentas, a concertar una cita para revisar el alcance de estos temas.

Volviendo al tema petrolero y ahora desde la perspectiva de su impacto en economías concretas e incluso a nivel de productos del mercado de valores global, resalta el caso de Noruega.

Su Fondo Soberano, el más grande del mundo, espera ver importantes salidas netas de capital por primera vez, según lo anunció el gobernador del Banco de Noruega en su discurso anual sobre el estado de la economía. Se espera que se retiren unos 10 mil millones de US\$ durante este año, terminando con una racha de más de 15 años capitalizando el fondo. Al contraerse su economía en un -1.2% en el último trimestre del 2015, inmediatamente se anunciaron severos ajustes en el gasto público para paliar la coyuntura.

Noruega es el mayor productor de petróleo en Europa Occidental y el sector petrolero es el de mayor contribución a su PIB.

El Fondo Soberano de Noruega tiene un valor aproximado de 810 mil millones de US\$, y se utiliza en gran medida para invertir en proyectos de infraestructura en el país, así como la financiación de las pensiones y la seguridad social de los noruegos.

Así pues Noruega se une a los países que acuden a un criterio prudente y disciplinado en el manejo de sus finanzas para mantener su economía a flote. Que buenos sería copiar ese ejemplo por estos lares...

Feliz fin de semana. AAA

Contactenos hoy mismo para tener una Cita de Negocios:

- T 58 212 9598755
- Info@gestionpatrimonial.net
- www.gestionpatrimonial.net